

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Recientemente, el Ministerio de Cultura ha anunciado la creación de la Comisión Nacional para la Conmemoración del Centenario de la Generación del 27, concebida como un órgano colegiado destinado a coordinar las actividades conmemorativas de esta efeméride.

Dicha Comisión estará presidida por el ministro de Cultura y contará con la vicepresidencia del ministro de Política Territorial y Memoria Democrática. Asimismo, formarán parte de la misma los siguientes organismos e instituciones: el Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación; el Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes; el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades; el Ministerio de Hacienda; Acción Cultural Española; el Instituto Cervantes; los Ayuntamientos de Madrid, Sevilla, Granada y Fuente Vaqueros; la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando; la Residencia de Estudiantes; las Fundaciones Federico García Lorca, Gerardo Diego, María Zambrano, Rafael Alberti, Ortega Marañón y Jorge Guillén; las universidades de Madrid, Sevilla, Granada y Complutense; los Ateneos de Madrid, Sevilla y el Ateneo Español de México; la Asociación Clásicas y Modernas por la Igualdad en la Cultura, así como el Departamento de Culturas Latinoamericanas e Ibéricas de la Universidad de Columbia (Nueva York).

Sin duda, el Ayuntamiento de Valladolid cuenta con motivos plenamente justificados para aspirar a formar parte de dicha Comisión, dada su vinculación con figuras fundamentales de la Generación del 27 como Jorge Guillén, cuya Fundación tiene su sede en esta ciudad, y Rosa Chacel, una de las mujeres más relevantes e imprescindibles de dicha Generación.

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe propone a la parte dispositiva del punto 2.3.b, del orden del día del pleno ordinario de 28 de julio de 2024, para su consideración, la siguiente

ENMIENDA DE ADICION

Se propone **añadir** un nuevo punto a la moción:

6.– El Ayuntamiento de Valladolid dará traslado de la presente moción al Ministerio de Cultura y solicitará formalmente su incorporación a la

Comisión Nacional para la Conmemoración del Centenario de la Generación del 27, en virtud de la estrecha relación de la ciudad con Jorge Guillén y Rosa Chacel.

Valladolid, 25 de julio de 2025



Pedro Herrero García
Concejala del Grupo Municipal Socialista - PSOE